

Longueville. La fête est bien lancée



Pour la première rencontre de l'Euro 2016, la salle des Arches a accueilli près de 200 personnes. L'occasion de partager une soirée de moments forts grâce à la victoire de la France sur la Roumanie.

A l'entrée de la salle des Arches de Longueville, chacun se présente pour la fouille. Aucune réticence. C'est avec le sourire, le visage peint aux trois couleurs, bleu-blanc-rouge, le drapeau national ou le maillot de l'équipe de France sur le dos chacun passe par cette étape avant de rejoindre la salle et prendre place face à l'écran géant.

Marseillaise en chœur

Pouvant accueillir 250, voir 300 personnes, la salle avait été préparé pour 100 personnes : « C'est le début de la compétition » explique calmement Marcel Bachet, élu en charge des animations, organisateur de la soirée avec le club de football l'Entente

Longueville Sainte-Colombe Saint-Loup-de-Naud Soisy-Bouy. Rapidement, il est décidé d'ajouter des chaises. Pour ce match d'ouverture de la compétition, les Longuevillois, notamment les jeunes, ont décidé de le vivre ensemble. Près de 200 personnes vont regarder le match ensemble.

Il y a d'abord la Marseillaise que toute la salle reprend en chœur. Les « Allèz les Bleus !!! » au coup d'envoi. La salle vibre et scande « Hugo ! Hugo ! Hugo ! » pour féliciter le gardien de l'équipe de France auteur d'une parade décisive dès la 4e minute. Les applaudissements s'enchaînent après chaque action. Olivier Giroud et Antoine Griezmann font vibrer la salle mais sans explosion. A la mi-temps, les spectateurs notent « la qualité de la défense des Roumains » ou encor, motivé « on va marquer ! »

La délivrance Payet

Au retour des vestiaires, c'est l'explosion de joie, les enfants courent dans la salle, les adultes crient de joie. Olivier Giroud vient d'ouvrir le score à l'heure de jeu (58e). Une joie de courte durée puisque la Roumanie égalise dans la foulée (63e).

La salle retient alors son souffle. Le stress monte pendant que le temps réglementaire baisse. Soudain, l'éclair de génie, la frappe pleine lucarne de Dimitri Payet délivre la salle. C'est une libération pour les 200 spectateurs qui ne tenaient plus face à l'incertitude de la victoire. Vainqueur 2-1, la France vient de lancer son Euro dans la douleur mais avec 3 points à la clef. Les Longuevillois se retrouveront mercredi pour France - Albanie, puis dimanche France-Suisse. Coup d'envoi à 21 heures.

Sébastien LATTANZIO